

## **Nuevo proyecto de RED ELÉCTRICA en América del Sur Junto a Vatenfall y CIER, elaborará el diseño de una organización que coordine el futuro mercado regional de electricidad**

---

RED ELÉCTRICA DE ESPAÑA ha firmado con la Comisión de la Unión Europea un contrato para llevar a cabo el Proyecto de Asesoría "Estudio para la implementación de una organización para coordinar los futuros mercados regionales de electricidad en América del Sur".

El objetivo específico de este Proyecto es elaborar un diseño de una organización de ámbito internacional que asuma las funciones de coordinación del futuro mercado regional de electricidad basado en las interconexiones internacionales existentes y previstas.

El proyecto, de 18 meses de duración, está financiado con fondos de ALURE, programa implementado por la Unión Europea para la realización de proyectos energéticos en América del Sur.

RED ELÉCTRICA realizará este proyecto liderando un consorcio con la empresa eléctrica sueca VATTENFALL y con CIER (Comisión de Integración Eléctrica Regional), Asociación que agrupa a los agentes de los sectores eléctricos de los 10 países de Sudamérica.

El proyecto es de vital importancia para Sudamérica, pues el establecimiento de dicha organización es uno de los últimos pasos necesarios para la integración internacional de los mercados eléctricos de la región, una vez que la mayoría de estos países ya están finalizando los desarrollos regulatorios tendentes hacia la liberalización de sus sectores eléctricos.

La ejecución del proyecto permitirá a RED ELÉCTRICA tanto transmitir a los países sudamericanos la experiencia europea de integración de mercados, como analizar detalladamente la información de todos los desarrollos regulatorios nacionales y de las ampliaciones de redes de transporte eléctrico, tanto a nivel nacional como de sus potenciales interconexiones internacionales más rentables.

Madrid, 27 de marzo de 2000